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KiJuPa 

                                                      Kinder- und Jugendparlament 

Erzhausen 

Erzhausen, den 25.06.2021 

 Niederschrift 

zur Sitzung des Kinder- und Jugendparlaments am 

Donnerstag, den 15.07.2021 2021 um 17:00 Uhr im Saal 

K3, des Bürgerhauses, Erzhausen, Rodenseestraße 9 

 Tagesordnung: 

 

1. Begrüßung und Eröffnung der Sitzung durch die Vorsitzende Nadija Redzic 

 

2. Rückmeldung FFH 

3. Beschluss bezüglich Umfrage Seestraße-Magdalenenstraße 

4. Umfrage Rangliste Freizeitgelände 

5. Sonstiges 

  

 

Es waren anwesend: 

 

Nadija Redzic:                      KiJuPa-Vorsitzende 

Annika Plehnert:                   1. Stellvertreterin 

Amelie Berlit:                        2. Stellvertreterin 

Steffen Kazmierczak:               Kinder- und Jugendförderung 

Khadija Hornig:                        Kinder- und Jugendförderung 

Sophie Schwarz           Gast 

 

Entschuldigt: 

Sophie Nova Hornig:            KiJuPa-Schriftführerin 

Frau Claudia Lange:             Bürgermeisterin 

Frau Natascha Seibold:        Fachbereichsleitung Soziales 
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1. Begrüßung und Eröffnung der Sitzung durch die Vorsitzende Nadija Redzic 

 

Feststellung der Beschlussfähigkeit und evtl. Einwendung gegen die Niederschrift der letzten 

Sitzung. Nadija begrüßt die anwesenden Mitglieder. Die Beschlussfähigkeit mit drei anwesenden Mitgliedern 

ist gegeben.  

 

2. Rückmeldung FFH 

 

 

Nadija berichtet für die anwesenden über das Interview mit dem Radiosender FFH. Die Ausführungen 

werden durch Khadija Hornig ergänzt. Sobald eine Rückmeldung durch den Radiosender erfolgt, wann der 

Bericht erscheint wird diese an das KiJuPa weitergeleitet. 

 

 

 

3. Beschluss bezüglich Umfrage Seestraße-Magdalenenstraße 

 

Die im letzten Arbeitsgruppentreffen abgestimmte Vorgehensweise wird noch einmal erläutert. Bis zur ersten 

Sitzung nach den Sommerferien überlegen sich die Parlamentarierinnen passende Fragen. Der Fragebogen 

soll dann an der Schule verteilt und vom KiJuPa ausgewertet.  

 

Beschluss: Das Kinder- und Jugendparlament beschließt die Durchführung einer Umfrage zur Schulweg-

Situation in der See- und Magdalenenstraße. In dieser soll nach den Sommerferien abgefragt werden, ob die 

neue Verkehrsregelung den Schulweg der Erzhäuser Kinder verbessert hat. 

 

Einstimmig 

 

4. Umfrage Rangliste Freizeitgelände 

 

 

Im Folgenden wird abgestimmt wie die Erstellung der Rangliste für den Bauausschuss aussehen könnte. 

Khadija Hornig erläutert, dass die Möglichkeit einer digitalen oder auch einer persönlichen Befragung 

besteht. Die digitale Umfrage könnte auf der KiJuPa-Homepage eingebunden werden. Die schriftliche 

Befragung könnte durch die Parlamentarierinnen in Form einer Straßen Umfragen stattfinden. Zusätzlich 

könnten die Fragebögen verteilt und im Ort ausgelegt werden. Die Parlamentarierinnen stimmen dazu 

gemeinsam ab, dass die Befragung über Flyer den Anzeiger beworben werden soll. So könnten sich die 

schriftliche/persönliche und die digitale Umfrage gegenseitig ergänzen. Die Kinder- und Jugendförderung 

wird die erarbeiteten Vorschläge zu papierbringen und den Parlamentarierinnen zur Verteilung einwerfen. 

Zusätzlich erfolgt eine Einbindung der Umfrage auf der Homepage. Ziel ist es die Umfrage bis Ende August 

laufen zu lassen. 

Beschluss: Das Kinder- und Jugendparlament beschließt die Durchführung einer Umfrage zur Erstellung 

einer Rangliste für das neue Freizeitgelände mittels persönlicher/schriftlicher sowie digitaler Befragung. Die 

Ergebnisse sollen im Rahmen eines außerordentlichen Termins ausgewertet und für den Bauausschuss 

aufbereitet werden. 
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Einstimmig 

 

     

5. Sonstiges 

 

Steffen Kazmierczak erinnert noch einmal an das gemeinsame Projekt mit IJAB - Fachstelle für 

Internationale Jugendarbeit der Bundesrepublik Deutschland e. V.  

Die Parlamentarierinnen sollen die Sommerferien nutzen um die zugeschickten Themenvorschläge der IJAB 

durchzugehen und gemeinsam nach den Sommerferien ein finales Thema auszuwählen. 

Die nächste reguläre Sitzung findet am 9. September statt.  

 

Nadija schließt die Sitzung um 17:35 Uhr 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


